
●11月21日　例会
　地区大会以来のRCということで、お会いする機会がだいぶ空いた
ようです。
地区大会では当川口クラブは昨年度の実績に対し素晴らしい賞をい
ただいて良かったと思います。岡村直前理事長、お疲れさまでした。そ
しておめでとうございました。
　私は地区大会には一応出席しましたが、大きな風邪をひいて、晩さん
会には出席できず、早船副会長に出席してもらいました。大変ご迷惑を
おかけしました。会長は体調の維持が大事ですね。
　今週は川口西ロータリークラブに出席してまいりました。西クラブが
恒例でしております献血活動への川口クラブとしての協力に対して感
謝状を授与していただきました。ほかにも法人団体が協力して同様に
感謝状をいただいておりました。あらためて感じたのは、一つの事業を
して、協力いただいた人に感謝するというセレモニーは事業の締めく
くりとして大事だなと思いました。ご協力いただいた川口クラブのメンバーに改めて感謝したいと思いま
す。まったく偶然にその例会に増井さんと本庄さんが来ていて、川口クラブのメンバーの幅広い活動に感心
いたしました。
　さて、今月は財団月間ということで、地区からロータリー財団部門委員長の三枝さんにお越しいただきま
した。今日はロータリー財団のグローバル補助金を利用した奉仕事業についてお話があると思いますが、
以下川口クラブでもグローバル補助金を使う事業を進めております。この財団の補助金を使う事業につい
て少しでも理解を深めていきたいと思います。
　さて、明後日は、中歴ロータリークラブとの姉妹クラブの更新締結式がございます。中歴ロータリークラブ
の方 も々昨年は当川口クラブの60周年、今年は春日部ロータリークラブの55周年と来ていただいているの
で、ご苦労かけているなあと思ってます。でもともかく姉妹クラブとして52年目です。この年月は重いものが
あります。いま中国は一国2制度という体制のもと、香港問題も厳しい局面を迎えています。とにかくこの50
年間北東アジアも平和に過ごしてまいりました。しかし中国のあらゆる面での増強により不安定になりつつ
あります。中歴クラブとは友好関係を継続したいと思います。どうか盛大に歓迎したいと思いますので、ご
協力のほどお願いします。
それにしても、寒くなりました。どうぞ皆さんおからだに気を付けてお過ごしください。

10月6日10：00～12：00の間、川口駅周辺の清掃活動をしました。

１）健康状態
最近ドイツ語のテストやその他諸々やることが立て続けにあったので、現在少し喉の痛みがありますがそれ以外は何も問題はなく体調を崩さず健康的
に過ごしています。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
２）通学・勉学状況
私の学校には私以外にイタリアからの留学生がいます。彼は半年間の留学で、私より１ヶ月遅くこちらに到着したのですが彼のドイツ語は私より上手で
す。彼は積極的にいろんな子に話しかけにいってみんなと仲がいいです。私は彼のようにみんなに話しかけに行くのは難しいです。性格上と一言で終
わらせたくないですが、私が弱いからだと思います。そして私はたくさん考えてしまうところがあります。人一倍いろんなことを見ていて、また感じている
ことが多いです。相手が少し見せる表情や次に何がくるかたくさんのことを考えてしまいます。そんな自分がストレスで、黙り込んでしまったり一人の方
が楽だと思うこともたくさんあります。でも、どうしたらもっとドイツ語が上達するだろうかと考えた時、やはり彼のように人と話すことが一番だと思いま
した。最近は人を問わずいろんな人に話しかけています。ホストマザーにイタリアの子に負けたくないと相談したら「イタリアとドイツ語は元々の言語が
近いのよ、日本語とドイツ語なんてすっごく離れた言語なの、元々のスタートが違うわ、あなたは凄く頑張ってる」と慰めてもいました。また今月は学校で
プロムが行われました。オーストリアにプロムがあるなんて知りませんでしたが、人生最初で最後のプロムは夢のようでした。女の子はみんな豪華なド
レス、男の子は綺麗なスーツやタキシードで、みんなで写真を撮ったりダンスをしたり本当に言葉にならないほど感動し一日だけの素敵な夜は、まるで
シンデレラになった気分でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３）家庭生活
今月はホストファミリーとオーストリアらしい芸術にたくさん触れさせてもらいました。オペラを観に行ったり、オーケストラを生で観に行きました。蝶々夫
人というまさかの日本が舞台のオペラでした。日本が舞台のオペラに（主役は中国の方でした。）日本人が観に行ったものですから、ホストマザーが「こ
の子が本物の日本人だよ。」と周りに紹介して下さいました。そんな彼女が微笑ましかったです。いろんなところに連れて行ってくれて、毎日美味しいご
飯を作ってくれて、たくさんの愛をくれるこの家族からホストチェンジの話が出た時は、頭ではホストファミリーが変わるということをわかっていたもの
の、その日が明確に決まるとこの生活が終わってしまうんだと今もなお信じられません。次のホストファミリーもきっといい家族だと思いますが、やっぱ
り彼らと離れたくないのが今の気持ちです。それでもたくさんの家庭を経験してオーストリアを深く知りたいので次のホストファミリーとも仲良くしたい
です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
４）ロータリーの行事参加
今月は地区行事がありませんでしたが、ホストロータリーで日本についてのプレゼンテーションを行いました。このプレゼンテーションはドイツ語でした。
浴衣を着て日本の風を吹かせました。ロータリアンさんの前でまだ上手くもないドイツ語を披露するのは滑稽なように思われましたが、皆さん真剣に私
のプレゼンテーションに関心を向けてくれ、また「最高だった、上手すぎるよ」と私的には初回のプレゼンテーションで納得いくものではありませんでし
たが、ロータリアンさんが褒めのプロばかりでしたので気持ちが高まりました。またこのプレゼンテーションを通してたくさんの新しい単語に触れ、また
ホストファミリーと発音の練習をする時間は私の中でプラスなことばかりで、プレゼンテーションが私を成長させてくれるなと感じました。 
 ５）その他
今月は心が自立してから初めてと言っていいほど大泣きしました。地区の大親友であるレーガンがアメリカに早期帰国することになったからです。彼女
は私が一番辛かったドイツ語キャンプの時ずっとそばにいてくれ、いつも一緒の部屋になろう、ここに行こう、あそこに行こうと私を誘ってくれ、私をいつ
も元気にさせてくれる子です。地区行事は彼女に会うために行ってると言っても過言ではないほど彼女が大好きです。そんな彼女が帰国すると聞いた
2～3日は涙しか出ませんでした。決して４Dを破った訳ではなく、鬱状態になってしまいこのまま留学を続けるのが難しくなったからです。彼女の体の為
にも仕方のないことですが、私は彼女がとても恋しいです。また今月フェイスブック以外のSNSを全て絶ちました。私はSNSに当てる時間が多く、それら
があると日常にある何かを見落としてしまう気がするからです。またこの限られている時間の中でSNSを多く使うのはナンセンスだと感じます。少ししか
使わないようにと心がけても結局あれば使ってしまうので思い切って絶ちました。辞めてから家族や友達と話す時間、勉強する時間、沢山の時間を有効
的に使えています。我ながら良い選択でした。

●国際交流委員会　朝日恵子委員長

●合同委員会

●派遣学生月例報告書 11 月分

●米山感謝状贈呈
白井靖会員へ、米山感謝状が贈呈されました。

●ローターアクト
1. 清掃活動

10月25日18：00より一徳にて、SAA・出席・ニコニコ・会報の合同
委員会がありました。

●Make-UP する会
11月28日12：30より帝国ホテルにて、東京中央RCへMake－Upす
る会をいたしました。

●会長挨拶
　本日は姉妹クラブ契約の更新締結ということで、川口までお越しいただきましてありがとうございます。今回は春日部ロータ
リークラブの55周年祝賀もかねてということで、大変忙しいスケジュールの中、お疲れのところと思いますので、どうぞくつろい
でいただきたいと思います。
　中壢・川口の姉妹クラブの歴史は実に52年目となりました。52年の間にはその政治的な背景も大きく変化しましたが、変わら
ぬロータリーの友情で続けて姉妹クラブとしての関係を継続できることを本当にうれしく思い、素晴らしいことだと感じています。
　日本はこの夏大きな災害が続き、まだまだ復興まで時間がかかりそうです。日本はこのところ東日本大震災もそうですが多く
の災害が続いております。そのような中で中華民国政府をはじめその国民の皆様からいつも支援の気持ちをいただくというあ
りがたいニュースをマスコミでも聞きます。皆さんとの友好関係はロータリーのみならず本当に広く深く浸透していると思います。
私たちのメンバー構成も大きく変化しました。いまは一時より会員も増え、若い会員や女性会員も増えて、奉仕活動も積極的に
しておりますが、会員同士の親睦も楽しくしております。
　お互いこのようにお会いする機会は少ないのですが、何といっても50年を超える交流は本当に気心が知れたような懐かしい
気持ちを感じております。ただ一つだけ不便なことがあります。中壢の「れき」が日本語ワープロでは素直に出てこないのです。
文字が間違うこともありますがご容赦ください。
今の日本はちょうど秋です。紅葉のシーズンで、もしお時間がありましたら、神宮のイチョウ並木でも見学されると楽しいかと思
います。近くにはオリンピックが行われる新国立競技場があります。どうぞ楽しい思い出を過ごしていってください。

11 月 6 日にセゴビアゴルフクラブ
にて行われました。
天気も良く、快適な気温の中ラウン
ドしました。
スコアの方は ...

柳澤昭子会員、田中德兵衞会員、平田修一幹
事、朝日恵子会員

●中壢 RC 姉妹クラブ調印式

●ゴルフ同好会

11 月 28 日 15：00 スタートで勾玉巡りを行いました。
コースは①峯ヶ岡八幡神社➡②元郷氷川神社➡③川口
神社を巡りました。

●ランニング同好会

派遣学生の斉藤美幸さんから月例報告が届きました。
11 月 23 日 17：30 より銀座アスター川口にて、中壢 RC の方々をお迎えして姉妹クラブ調印式を行いました。

14日の定例会の振替になります。

クラブ活性化委員会 卓話

会報担当　大竹委員長

11月9･10日　地区大会①・②
会場／9日ﾛｲﾔﾙﾊﾟｲﾝｽﾞ浦和4F ﾛｲﾔﾙｸﾗｳﾝ
　　　10日越谷ｺﾐｭﾆｾﾝﾀｰ 大ホール
時間／9日13:00～本会議
　　　　  18:00～晩餐会
　　　10日12:30～　

12月12日　定例会
会場／そごう川口店ダリアルーム
点鐘／12 : 30

12月19日　クリスマス家族例会
会場／東京會舘
開始／18 :00
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